

Comunicado de prensa
Febrero 2015

Joaquin Bau, nombrado Director de Recursos Humanos de BMW Ibérica SA

Joaquin Bau, de treinta y seis años de edad, desempeña desde el pasado mes de enero, el cargo de Director de Recursos Humanos de BMW Ibérica SA.

Cursó sus estudios superiores en la Universidad de Alcalá, graduándose en Ciencias Económicas. Además, posee una licenciatura en Business and Management por la Universidad de La Haya. Igualmente, cuenta también con un Máster en Recursos Humanos especializado en Compensación y Beneficios, área que profundiza en los aspectos legales, humanos y organizativos que afectan a los empleados.

Posee una dilatada carrera profesional dentro de BMW Group, al que se incorporó en febrero del 2005 en BMW Group España, y desde junio de 2008 desempeñó el cargo de Gerente de Recursos Humanos en BMW Financial Services Iberia y Alphabet Fleet Services.